

Director Royal Canadian Armour Corps
National Defence Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2



Directeur — Corps blindé royal canadien
Quartier général de la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2

1000-1 (Bonspiel Coord)

15 January 2019

Fellow Black Hats

IRONSIDES BONSPIEL 12-13 APRIL 2019

1. Once again the annual Corps Bonspiel (Ironsides) will be held in Kingston. This year's event will mark the 42nd annual spiel and if last year was any indication, this year's event will be well supported. As your Director I heartily encourage all Regiments and your Associations to consider sending a team.

2. The constraints around publically funded participation remain. The Corps remains grateful for numerous Unit Associations that continue to see this as an important family gathering, by resourcing deserving soldier participation. Of note, the cost has risen slightly but has been kept intentionally low and quarters are available at Canadian Forces Base Kingston at minimal expense.

3. While this annual event has traditionally been well supported by teams from Eastern Canada and Ontario, teams from Western Canada have not always been able to participate. The distance and activities in the training calendar have often precluded units from sending teams. However, with some forethought, perhaps some deserving soldiers might be given an opportunity to learn more about their Corps and make connections with others in the Corps family where they might not ordinarily have an opportunity to do so.

1000-1 (coord Bonspiel)

Le janvier 2019

Amis Bérêts noirs

BONSPIEL IRONSIDES – 12-13 AVRIL 2019

1. Cette année encore, le Bonspiel annuel du Corps (Ironsides) aura lieu à Kingston. Ce sera le 42ième anniversaire de ce tournoi et, si l'on se fie à l'an dernier, cette activité devrait bénéficier encore d'un bon appui. À titre de directeur, j'encourage chaleureusement tous les régiments et vos associations à y envoyer une équipe.

2. Les contraintes liées à la participation aux activités financées par des fonds publics demeurent en vigueur. Le Corps est reconnaissant envers les nombreuses associations d'unités qui considèrent toujours qu'il s'agit d'un rassemblement familial important et qui permettent à des militaires méritants d'y participer. Il est à noter que les frais d'inscription ont augmenté légèrement, mais qu'ils demeurent délibérément bas. Le logement est également disponible à la Base des Forces canadiennes Kingston à peu de frais.

3. Bien que traditionnellement les équipes de l'Est du Canada et de l'Ontario aient toujours bien appuyé cette activité annuelle, les équipes de l'Ouest du Canada n'ont pas toujours été en mesure d'y participer. La distance et des activités déjà prévues au calendrier d'instruction ont souvent empêché ces unités d'envoyer des représentants. Avec un peu de planification, il pourrait toutefois en être autrement. Permettre à certains militaires méritants de participer au Bonspiel donnerait à ces derniers la possibilité d'en apprendre davantage sur le Corps dont ils font partie et l'occasion de créer des liens avec d'autres membres de la grande famille de ce corps. Ces occasions sont plutôt rares en temps normal.

4. There were a number of exciting and extremely well executed Corps and Regimental events this past year including the Henry Sampson and RCAC Association Golf Tournaments and the Corps BBQ in Perth. These well attended events are a telling indicator of our unique esprit-de-corps. The Ironsides Bonspiel is yet another important annual Corps family gathering where serving and former members, old affiliated friends and new, come together to enjoy our remarkable Corps spirit.

5. Please join us by completing the enclosed registration form, included within which are all of the details for this great event. I look forward to seeing you there.

Worthy!



D.J. Cross
Colonel
Director RCAC

Attachment – Ironsides Registration Form

4. Aux niveaux du régiment et du corps, un certain nombre d'activités intéressantes et très bien organisées ont eu lieu au cours de la dernière année, notamment le tournoi de golf de Henry Sampson et de l'association du CBRC et le barbecue du corps, à Perth. Ces activités très populaires sont un indicateur éloquent de notre esprit de corps unique. Le Bonspiel Ironsides fait partie de ces rassemblements annuels importants de la famille du corps qui permettent aux anciens membres et aux militaires en service actif de se réunir et de rencontrer les nouveaux et anciens amis du corps pour partager notre formidable esprit de corps.

5. Vous pouvez vous joindre à nous en remplissant le formulaire d'inscription ci-joint. Il contient d'autres renseignements sur cette activité formidable. Au plaisir de vous y rencontrer.

Worthy!

Le directeur du CBRC,

Colonel D. J. Cross

Pièce jointe : Formulaire d'inscription pour le Bonspiel Ironsides



IRONSIDES XLII

12/13 APRIL 2019 ENTRY FORM



ELIGIBILITY

- ❖ Serving and past members of RCAC Units
- ❖ Non-Armoured Pers Serving or formally attached with a Corps Unit
- ❖ All RCAC and RCAC Unit Association Members

REGISTRATION CUTOFF DATE

- ❖ 23 Mar 2019
- ❖ Early entries would be appreciated for planning purposes, send payment with registration.

SKIP DRAW

- ❖ 11Apr 2019, 2000 hrs – CFB Kingston WOs' & Sgts' Mess

RINK LIMIT

- ❖ 24 Teams maximum

HOST COMMITTEE

- ❖ Organizer: LCol (Ret) Dave MacLeod
- ❖ Assistant: WO Mike Richard
- ❖ Draw-master: Jim Campbell

MAILING ADDRESS:

Dave MacLeod
Unit 602, 66 Greenview Dr
Kingston, ON K7M 7C5
613-985-9037
cavalrysabre@gmail.com or
john.macleod2@forces.gc.ca

FEE: \$280.00 per rink

EVENTS

- ❖ A, B, C, D, E, Old Comrades (depending on number of teams)
- ❖ Event Runners Up
- ❖ Most Sportsman-like Team

ACCOMMODATIONS

- ❖ On Base quarters available
- ❖ R&Q.BaseKingston@forces.gc.ca
- ❖ 613-541-5010, Ext: 5345
- ❖ Motel accommodation is available near the Base or stay with Kingston Blackhats

PRIZES

- ❖ Trophies & Prize Table

ENTERTAINMENT

- ❖ Meet & Greet 11 Apr – 1900 hrs
CFB Kingston WOs' & Sgts' Mess
- ❖ Banquet 13 Apr – 1900 hrs
Garrison Golf & Curling Club

CONTACT NUMBERS

- ❖ WO Mike Richard
Mike.Richard@forces.gc.ca
(613) 541-5010 Ext 4334
CSN: 271- 4334

UNIT TEAMS ARE REMINDED TO RETURN WITH ANY TROPHY THEY WON IN PAST YEARS
ANT TO BRING THEIR UNIT FLAGS FOR DISPLAY DURING THIS EVENT. UNITS TEAMS ARE
ALSO REMINDED TO BRING A PRIZE (multiple of four) FOR THE PRIZE TABLE. OUTDOOR
FOOTWEAR IS NOT TO BE WORN ON THE ICE SURFACE. CARRY IN YOUR ADDITIONAL
FOOTWEAR. DRESS FOR THE MEET AND GREET AND BANQUET IS CASUAL.

Team Name: _____

Phone Number: _____

Email Contact: _____

Skip: _____ Telephone: _____

3rd: _____ Telephone: _____

2nd: _____ Telephone: _____

Lead: _____ Telephone: _____

Entry Fee Enclosed: Y/N

Estimated Time of Arrival:

❖ Make cheques payable to Dave MacLeod



FORMULAIRE D'INSCRIPTION IRONSIDES XLII – 12/13 AVRIL 2019



ADMISSIBILITÉ

- ❖ Militaires actifs et retraités des unités du CBRC
- ❖ Représentants d'autres groupes professionnels que les blindés affectés ou anciennement affectés à une unité du Corps
- ❖ Tous les membres du CBRC et d'une association d'unité du CBRC

DATE LIMITE D'INSCRIPTION

- ❖ 23 mars 2019
- ❖ Aux fins de la planification, veuillez vous inscrire tôt. Faites parvenir votre paiement avec votre inscription.

TIRAGE POUR LES CAPITAINES (SKIPS)

- ❖ 11 avril 2019, 20 h – Mess des Adj et Sgt de la BFC Kingston

CAPACITÉ

- ❖ 24 équipes maximum

COMITÉ ORGANISATEUR

- ❖ Organisateur : Lcol (ret) Dave MacLeod
- ❖ Assistant : Adj Mike Richard
- ❖ Draw-master : Jim Campbell

ADRESSE POSTALE

Dave MacLeod
66, prom. Greenview, unité 602
Kingston, ON K7M 7C5
613-985-9037
cavalrysabre@gmail.com
john.macleod2@forces.gc.ca

FRAIS : 280 \$/piste (payable à Dave MacLeod)

ACTIVITÉS

- ❖ A, B, C, D, E, Vieux camarades (selon le nombre d'équipes)
- ❖ Coupe du défi du commandant
- ❖ Trophée pour le meilleur pointage cumulatif
- ❖ Équipe ayant le meilleur esprit sportif

LOGEMENTS

- ❖ Des logements sont disponibles sur la base
- ❖ R&Q.BaseKingston@forces.gc.ca
- ❖ 613-541-5010, poste 5345
- ❖ Motels à proximité de la base ou possibilité de se loger chez des Bérêts noirs de Kingston

PRIX

- ❖ Trophées et table de prix

RÉCEPTION

- ❖ Séance d'accueil : 11 avril – 19 h, Mess des Adj et des Sgt de la BFC Kingston
- ❖ Banquet : 13 avril – 19 h, Club de golf et de curling de la Garnison

COORDONNÉES PERSONNE-RESSOURCE

- ❖ Adj Mike Richard
Mike.Richard@forces.gc.ca
613-541-5010, poste 4334
RCCC : 271-4334

RAPPEL À L'INTENTION DES ÉQUIPES D'UNITÉ : N'OUBLIEZ PAS DE RAPPORTER TOUT TROPHÉE QUE VOUS AVEZ GAGNÉ L'AN DERNIER ET D'APPORTER VOTRE DRAPEAU D'UNITÉ AFIN QU'IL SOIT EXPOSÉ DURANT L'ACTIVITÉ. ON RAPPELLE ÉGALEMENT AUX ÉQUIPES D'UNITÉ D'APPORTER UN PRIX (multiple de quatre) POUR LA TABLE DE PRIX. IL EST INTERDIT DE PORTER BOTTES OU CHAUSSURES D'EXTÉRIEUR SUR LES PISTES. APPORTER VOS PROPRES CHAUSSURES SUPPLÉMENTAIRES. TENUE DÉCONTRACTÉE POUR LA SÉANCE D'ACCUEIL.

.....
Nom de l'équipe : _____

Numéro de téléphone : _____

Adresse de courriel : _____

Capitaine : _____ Téléphone : _____

3^e joueur : _____ Téléphone : _____

2^e joueur : _____ Téléphone : _____

1^{er} joueur : _____ Téléphone : _____

Frais d'inscription inclus : O/N

Heure d'arrivée prévue : _____

❖ Libellez le chèque à l'ordre de Dave MacLeod
